



C'EST NOTRE NATURE DE PROTÉGER™



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Wipak annonce le départ à la retraite de Larry Warelis, vice-président et directeur financier et nomme Scott Taylor au titre de nouveau directeur financier

WINNIPEG, MANITOBA, le 28 janvier 2022 - Wipak Itée (TSX : WPK) annonce le départ à la retraite de Larry Warelis, vice-président et directeur financier de la Société. Après 25 années de service au sein de la Société où il a occupé des postes de direction, dont les cinq derniers à titre de directeur financier, M. Warelis a décidé de prendre sa retraite à compter du 29 avril 2022. À cette date, Scott Taylor le succèdera à titre de nouveau vice-président et directeur financier de Wipak. M. Taylor s'est joint à Wipak en 1999 et occupe le poste de directeur de la comptabilité d'entreprise et de la trésorerie depuis 2017. Il a travaillé directement avec M. Warelis pendant 23 ans et connaît parfaitement les différents aspects et responsabilités liés au poste de directeur financier. Wipak a la chance de bénéficier de l'expertise et de l'expérience inestimables de M. Taylor pour assurer une transition harmonieuse.

Wipak Itée fabrique et distribue des matériaux de haute qualité et des machines d'emballage connexes. Les produits de Wipak sont principalement utilisés pour l'emballage des denrées périssables, des boissons et des applications de soins de santé.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

L.A. Warelis, vice-président et directeur financier, 204 831-2254
O.Y. Muggli, président et directeur général, 204 831-2214